Introduction

La compréhension spirituelle est quelque chose très précieuse, parce que l'énergie spirituelle ne ment jamais. Cette énergie est comme elle est.

Dans notre vie 'normale' nous pouvons facilement dire oui et faire non. Disons que quelque chose marche bien lors à l'intérieur se trouve du chaos.

On est habitué de dire que tout va bien et on s'est accommodé que la situation existante est nommé bien. Nous allons vite penser que la situation est vraiment bien. Mais quand on regarde au niveau énergétique on observe souvent quelque chose complètement différente. Pendant cette année nous allons nous entrainer d'observer des situations comme elles se présentent au niveau énergétique spirituel.

On peut le faire pour des personnes qui veulent mieux comprendre de soi-même, on peut le faire pour des personnes ou des situations dans la société, pour les aider de devenir plus vraies et valables.

Pour tous les actes de compréhension on a besoin de la permission. Chez nous on ne travaille jamais sans permission. C'est la permission des puissances plus élevées que nous. On travaille évidemment toujours pour améliorer des situations. Mais parfois une situation existante doit être détruit avant une amélioration peut devenir possible. La destruction n'est pas à craindre mais souvent une condition sine qua non. Aussi des configurations énergétiques dans nous-mêmes doivent parfois être éliminées pour donner de l'espace aux nouveaux développements.

Ironiquement, cette chapitre a été effacé par hasard, quand je le voudrais compléter. Mais elle a été écrit pour une ancienne version et mal adapté aux besoins actuels. Merci, Puissance, pour cette aide.

Le programme

Le programme de l'observation et de la compréhension de l'aura et des centres comprend des leçons théorétiques et des leçons pratiques. Nous les suivrons pendant les leçons ensemble, avec des hôtes depuis le fin de la première série et pendant des rencontres à organiser par toi-même.

On a de l'attention spéciale pour de l'observation ensemble, dite en ligne et pour le rôle de la garde. Le fonctionnement d'une garde devient plus important.

Des images correspondantes obtiennent beaucoup d'attention, elles sont l'alpha et oméga de la compréhension.

donné ci-joint.

La meilleure manière d'apprendre l'observation et la compréhension des énergies spirituelles est de le faire souvent. Il est une très idée de travailler ensemble hors cours et d'appliquer les techniques appris. Les sessions hors cours pourraient commencer dès de fin de la première série, quand tous les principes de base seront connus. Pour appliquer les techniques sans souci ils existent des règles éthiques à suivre, qui sont

La troisième série est dédiée à un éventuel avenir spirituel.

Code éthique pour des soins et des observations

J'accepte toute la responsabilité pour ma propre énergie. Je m'oblige de créer une atmosphère sûre et bien connectée avec la terre.

Je suis énergétiquement neutre et je me réalise quelle énergie est à moi et quelle à l'autre.

Je prends assez de temps pour la préparation et la finition d'une session.

Je ne cherche pas à affaiblir un autre en essayant de résoudre ses problèmes. Je ne crée pas des dépendances et je soutiendrai l'autre de développer son autonomie et son libre arbitre.

Je n'utilise jamais mes pouvoirs pour condamner, contrôler ou manipuler quelqu'un.

J'utilise mes pouvoirs pour comprendre ce qu'il est vrai et ce qu'il est bien pour l'autre. Je me réalise que chaque information intuitive est relative. Je n'impose jamais ma conviction.

Je travaille dans le moment présent et je ne fais jamais des allusions sur l'avenir, qui peuvent influencer l'autre dans ses décisions. Je laisse l'autre libre de créer son propre avenir.

Quand je partage mes observations, je cherche un équilibre entre les sujets positifs et négatifs. Les possibilités et les limitations seront données dans une manière inspiratrice et plein d'amour.

Je présente des informations douloureuses dans une manière réfléchie et plein de tact.

Je garde pour moi des informations confidentielles.

Je ne donnerai jamais mes observations à quelqu'un sans être invité. Je n'essaie pas d'impressionner.

L'énergie qui je canalise et les Guides avec lesquelles je travaille sont d'un niveau pur et ils connaissent les lois d'Amour et de la Liberté.

Je cherche toujours dans mon cœur la pureté et la vérité de ma propre essence et je veux aider des autres de la trouver de leur propre manière.

Je me consacre à l'individualité et l'unicité de chaque âme, en respectant sa quête à être Un, et de trouver Dieu. L'Amour peut guérir toutes les blessures.